

## Hari Bumi 2021, Pendonor PMI Jember Dapat Souvernir Bibit Tanaman Buah

Siswandi - [JEMBER.INDONESIASATU.CO.ID](http://JEMBER.INDONESIASATU.CO.ID)

Apr 24, 2021 - 04:33



**JEMBER** - Momen berbeda dilakukan PMI Jember pada jum'at malam (23/4) di depan masjid Al Baitul Amin yang setiap hari selama bulan suci ramadan membuka layanan Mobil Unit Donor Darah. Kali ini, selain mendapat snack dan souvenir, pendonor juga mendapatkan bibit tanaman.

Ratusan bibit tersebut sengaja diberikan oleh Mapala Palmstar IAIN Jember pada pendonor dalam rangka memperingati Hari Bumi 2021 dengan pesan untuk turut

menjaga dan melestarikan hutan agar tidak terjadi bencana alam.

"Malam ini sengaja kita berikan 150 bibit tanaman buah yang memiliki batang keras pada setiap pendonor, agar mereka juga ikut menjaga dan melestarikan hutan," ujar Ahmad Jakfar Shodik, Ketua Mapala Palmstar IAIN Jember di sela sela acara Hari Bumi.

Bibit tanaman yang diberikan tersebut setidaknya bisa mencegah terjadinya bencana alam seperti banjir dan tanah longsor karena memiliki akar dan batang yang kuat. "Ada blimbing, klengkeng, durian, jambu, petai dan beberapa jenis buah lain yang kita berikan," tambah jakfar.

Pendonor penerima bibit tanaman buah cukup apresiasi dengan pemberian bibit tanaman buah dari mahasiswa. "Selain kita sosial dengan donor darah, pemberian bibit ini juga akan mengingatkan kita untuk selalu menjaga hutan kita," Kata Fitri, pendonor asal kelurahan Tegal Besar, Kecamatan Kaliwates.

Ketua PMI Jember E.A Zaenal Marzuki, SH, MH berterima kasih Mapala Palmstar IAIN Jember yang telah peduli pada pendonor sekaligus mengedukasi masyarakat. "Sangat bagus dan saya berterima kasih, selain edukasi pada masyarakat untuk melestarikan dan menjaga hutan, kegiatan ini juga mengajak pendonor pemula untuk kemanusiaan," terang Ketua.

Dan pada jum'at malam, layanan donor darah di depan masjid Al Baitul Amin mendapatkan 42 kantong darah dari target 50 kantong. Sebanyak 35 pendonor ditolak setelah dari hasil pemeriksaan memiliki hemoglobin (HB) yang rendah. Unit Humas PMI Jember. **(Siswandi)**